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Ihre Fragen beantworte ich wie folgt: 

 

1. Seit wann hat die Verwaltung Kenntnis von den fehlenden Hallenkapazi-

täten? 

 

Das Thema zu den geringen Hallenzeiten ist seit langem bekannt. Bereits zu 

Beginn des Schuljahres 2019/2020 gab es eine Pressemitteilung, die über die 

knappen Hallenkapazitäten informierte und darauf aufmerksam machte, dass 

das Problem schuljahresübergreifend fortbestehen wird. Auch in der Stadt-

ratssitzung im September 2019 wurde im Rahmen einer aktuellen  Stunde 

ausführlich im Rahmen der Drucksache 1886/19 informiert und diskutiert. Zur 

Verschärfung der aktuellen Situation kam der Brand in der Sporthalle Mul-

denweg hinzu, sowie die nicht fristgerechte Fertigstellung der bereits bei der 

Vergabe eingeplanten Sportstätten "Sporthalle Grundschule 01" und "Sport-

gebäude Essener Straße". 

 

2. Wann wurden die Vereine, welche Hallenzeiten beantragt haben, davon 

unterrichtet, und wie gedenkt die Verwaltung, den betroffenen Vereinen 

zu helfen? 

 

Wie zuvor in der Antwort zu Ihrer ersten Frage erwähnt, wurden die Vereine 

bereits zum Beginn des Schuljahres 2019/2020 über die knappen Hallenkapa-

zitäten informiert. Eine erneute Mitteilung aufgrund der Verschärfung ging 

als Pressemitteilung am 12.08.2020 heraus und wurde anschließend auf der 

Homepage des Erfurter Sportbetriebes, des Stadtsportbundes Erfurt und der 

Stadtverwaltung Erfurt, sowie über den MDR Thüringen und der Thüringer 

Allgemeine veröffentlicht.  

 

Die Vereine, die Hallenzeiten beantragt haben, haben Ihre Saisonverträge mit 

den genehmigten Zeiten am 21.08.2020 und 24.08.2020 per E-Mail erhalten 

und wurden bzgl. der Vergabekriterien auf die Pressemittelung verwiesen. Für 

Zeiten die den Vereinen nicht wie beantragt genehmigt werden konnten, 
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wurden Alternativen gesucht. Dabei wurde berücksichtigt, dass das beantragte Zeitfenster wei-

testgehend eingehalten wird.  

 

Die ursprünglich ab Februar 2021 geplante Sanierung der Sporthalle der Albert-Einstein-Straße 

wurde auf April 2021 verlegt, um so noch Trainingszeiten während der Wintersaison abzude-

cken.  

 

Weiterhin wurde bei der Vergabe der Trainingszeiten darauf geachtet, dass alle Vereine in der 

jeweiligen Sportart mindestens eine Trainingszeit erhalten und somit kein Verein leer ausgeht. 

Die aktuelle Mitgliederstatistik des Landessportbundes Thüringen fand Berücksichtigung bei der 

Vergabeentscheidung. Die Vereine haben die Chance sich über den Belegungsplan auf der 

Homepage des Erfurter Sportbetriebes über freie Zeiten zu informieren und diese ggf. zusätzlich 

zu beantragen.  

 

3. Wann ist mit einer Verbesserung der Turnhallensituation zu rechnen? Bitte den aktuellen 

Sanierungsstand mit voraussichtlicher Fertigstellung für jede einzelne Turnhalle angeben. 

 

Folgende Schulsporthallen (SSH) sind in Sanierung, mit der Fertigstellung ist Anfang 2021 zu 

rechnen: 

 

- SSH Grundschule 3, Scharnhorststraße 

- SSH Regelschule 7, Grünstraße 

 

Folgende Schulsporthallen sind in Vorbereitung, Fertigstellung 2022/2023: 

 

- Ersatzneubau SSH am Standort Schalenhalle (Fördermittelbescheid liegt vor) 

- Ersatzneubau SSH Grundschule 15, W.-Busch-Str. (Förderantrag gestellt)  

- Sanierung der SSH Ausweichobjekt A.-Einstein-Str. (z.Z. noch in Nutzung) 

- Sanierung der SSH Grundschule 34, Weißdornweg (z.Z. noch in Nutzung, Anmeldung im 

Haushalt 2021) 

 

Folgende Schulsporthalle ist auf Grund der Baumaßnahme an der Schule nicht nutzbar: 

 

- SSH der TGS 03, Karlstraße; Wiederinbetriebnahme erst nach Abschluss der Schulhofsa-

nierung bzw. Herstellung der technischen Voraussetzungen im Schulgebäude 

 

Die Schulsporthalle der Grundschule 1 kann voraussichtlich nach den Herbstferien wieder für 

den Vereinssport genutzt werden. Ebenso das "Sportgebäude Essener Straße 16". 

 

Eine Aussage zum weiteren Vorgehen bei der SSH Muldenweg ist derzeit nicht möglich. 

 

Die zuständigen Ämter tun alles, um die Sportstätten so schnell wie möglich für den Schul- und 

Vereinssport zur Verfügung zu stellen. Positiv ist zu vermerken, dass sich nach erfolgter Sanie-

rung die Bedingungen für die Schüler*innen und die Vereinsmitglieder deutlich verbessern. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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